
«Патриот – это человек, служащий родине, 
а родина – это прежде всего народ»

Чернышевский Н.Г.

Надежда Корнеева 
об усилении 
патриотического 
воспитания граждан

«Мы позитивно оцениваем решение Пре-
зидента России Владимира Путина о создании 
специального органа, призванного работать 
над укреплением патриотического воспита-
ния и духовно-нравственных основ нашего 
общества»,–подчеркнула зампред партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» Надежда Корнеева, 
комментируя новость о создании в Админи-
страции Президента РФ нового управления 
по общественным проектам, которому будет 
поручена эта работа.

«Наша позиция остается неизменной — мы 
давно говорим о том, что сегодня российскому 
обществу как воздух необходима объединяющая 
идеология и таковой, по нашему мнению, является 
именно идеология российского патриотизма. Мы 
ее понимаем прежде всего как деятельную любовь 
к своей стране и своему народу, уважение к их исто-
рии. И, конечно, же членами партии «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ» российские патриоты не исчерпывают-
ся. Тех, кто по-настоящему любит свою страну и 
изо дня в день доказывает это на деле, гораздо боль-
ше. Наша задача — объединить их и совместными 
усилиями добиваться улучшения жизни наших 
сограждан»,–заметила Н. Корнеева.

«При этом мы выступаем категорически 
против так называемого ура-патриотизма, когда 
кроме криков о том, что «мы лучшие», нет никаких 
реальных дел. Ни в коем случае нельзя закрывать 
глаза на существующие в стране проблемы, на-
против, их нужно поднимать и решать, решать 
постепенно, но настойчиво. Только так мы можем 
обеспечить улучшение жизни большинства рос-
сиян в обозримом будущем»,–уверена зампред 
партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ».

Решение о создании в структуре Админи-
страции Президента РФ нового органа Президент 
Владимир Путин принял в минувшую субботу и 
по некоторым данным это было его личной ини-
циативой, ведь глава государства давно выражал 
озабоченность падением в стране общественных 
нравов. Еще в середине сентября, проводя в Крас-
нодаре совещание по вопросам патриотического 
и духовного воспитания, он предположил, что 
в современной России может быть использован 
лучший опыт воспитания и просвещения, на-
копленный как в Российской империи, так и 
в Советском Союзе, и призвал поддерживать 
кадетские, казачьи и суворовские училища, раз-
вивать поисковые и исторические клубы. Судя по 
всему теперь эту задачу и предстоит решать вновь 
созданному органу.

Руководителем нового управления стал зам-
главы управления внутренней политики, куриро-
вавший взаимодействие с гражданским обществом 
Павел Зенькович.

Пресс-служба политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ»

ПАТРИОТЫ  
РОССИИ

Честность, справедливость, здравый смысл

- Геннадий Юрьевич, подведены предвари-
тельные итоги выборов. У «Патриотов России», 
можно сказать, скромный результат…

- Конечно, мы рассчитывали на большее. В 
сентябре-октябре я побывал в Рязани, Великом 
Новгороде, Курске, Саратове, Краснодаре, мой 
заместитель Надежда Корнеева ездила в Ка-
лининград и Тверь. Практически везде люди 
говорили о том, что устали от несправедливости, 
безразличия власти, неуверенности в завтраш-
нем дне. Было совершенно очевидно, что избира-
тели хотят видеть новые лица, им нужны свежие 
идеи, неординарный взгляд на застарелые про-
блемы. Они хотят не только слушать, но и быть 
услышанными. Чувствовался ясно выраженный 
запрос на перемены даже там, где граждане были 
настроены консервативно. Тем удивительнее 
низкая явка. В Сахалинской области она оказа-
лась на уровне 27%, в Амурской не дотянула до 
37%, а в целом гораздо ниже, чем на федеральных 
выборах. Думаю, сыграло свою роль то, что в 
региональных СМИ было мало рекламы единого 
дня голосования. Недоработали и сами партии. 
Хотя очевидно и другое: наши граждане все еще 
не верят, что от их мнения, от их позиции что-то 
зависит, что на местном уровне действительно 
решаются вопросы, касающиеся их повседнев-
ной жизни. Замечу, что в западных странах уже 
давно все наоборот: на местные выборы люди 

идут с большим энтузиазмом и большей ответ-
ственностью, чем на федеральные.

Тем не менее, мы благодарны всем избирате-
лям, которые 14 октября проголосовали за кан-
дидатов от партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ». По 
предварительным данным, в Рязанской области с 
большим отрывом победил поддержанный нами 
и.о. губернатора Олег Ковалев. Он получил 65% 
голосов. В Новгородской области наш кандидат 
Николай Захаров, за которого проголосовали 
10,62% пришедших на выборы избирателей, 
занял второе место. В Белгородской–лидер 
регионального отделения «ПАТРИОТОВ 
РОССИИ» Александр Запрягайло получил 
поддержку 4,12%.

В Республике Северная Осетия-Алания мы 
получили 26,42% голосов и смогли занять вто-
рое место сразу за «Единой Россией», опередив 
КПРФ и «Справедливую Россию». Второе место 
и 32,6% голосов поддержки получил партийный 
список «ПАТРИОТОВ РОССИИ» на выборах в 
Собрание представителей Кировского района 
республики.

В Удмуртии, где избирался Госсовет, за 
«ПАТРИОТОВ РОССИИ» отдали голоса почти 
4,5% жителей, а в городе Ижевске этот процент 
равен 11–лучший результат среди семи участво-
вавших в этих выборах непарламентских партий. 
На выборах мэра Калининграда наш кандидат 

Евгений Ган занял третье место (12,23%). На-
стоящий успех – это выборы в окружной совет 
города Янтарного Калининградской области. 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» победили в 5-ти одно-
мандатных округах, а наш список получил под-
держку 35,88% избирателей.

На выборах в муниципалитет Ярославля мы 
получили 6,79%, что равнозначно двум депутат-
ским мандатам.

В Республике Башкортостан по одноман-
датным округам с поддержкой от 55% до 88% 
избраны наши кандидаты в Советы Аскинского, 
Баймакского, Белебеевского, Белокатайского, 
Бижбулякского, Кугарчинского, Туймазин-
ского и Учалинского районов республики. В 
Карачаево-Черкесской Республике на выборах в 
Думу города Карачаевска список кандидатов от 
партии поддержали 32,6% избирателей, а Руслан 
Копсергенов избран главой сельского поселения 
Кара-Пагское (63,64% голосов).

В Иркутской области четверо наших кан-
дидатов стали депутатами Думы г. Ангарска. 
Успешно выступил Николай Федосов, с резуль-
татом более 70% голосов он избран депутатом 
Совета народных депутатов Мариинского 
района Кемеровской области. В Свердловской 
области на выборах в Думу города Первоураль-
ска партийный список кандидатов-патриотов 
поддержали 8,18% избирателей, а кандидат Сер-
гей Суслов с результатом в 21,84% поддержки 
победил в одном из одномандатных округов.

Таким образом, по итогам осенней изби-
рательной кампании 2012 года политическая 
партия «ПАТРИОТЫ РОССИИ» уверенно 
занимает лидирующие позиции среди непар-
ламентских партий и вплотную приближается 
к результатам оппозиционных парламентских 
партий, а в ряде случаев даже превосходит их. 

- Много шума наделала избирательная кам-
пания «Патриотов» в Рязани. На выборах губер-
натора партия выставила кандидата, который 
мог выиграть. Но Игорь Морозов снял свою кан-
дидатуру. СМИ написали: «…с кампании убрали 
наиболее серьезного конкурента». Все-таки что 
это было – проявление слабости?

Продолжение на стр. 2

Лидер партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ» Геннадий Семигин:

Самое главное для каждой 
партии сейчас – это участие 
в выборах

14 октября в 77 субъектах Российской Федерации прошли около пяти тысяч местных вы-
боров разного уровня, в том числе, в пяти – избирали губернаторов, в шести – областные и 
республиканские законодательные собрания. Лидер политической партии «ПАТРИОТЫ РОС-
СИИ» Геннадий Семигин подвел итоги выборов и ответил на самые острые вопросы кампании, 
которая проходила по новым правилам, предложенным в ходе политической реформы.
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Аналитики отвергли оптимистический 
сценарий чиновников. Очередной экономи-
ческий кризис может охватить Россию уже в 
2014-2016 годах, вопреки оптимистическому 
прогнозу отечественных правительственных 
чиновников. С таким предупреждением 
выступили эксперты Национального иссле-
довательского института «Высшая школа 
экономики» (НИУ ВШЭ) и независимые 
аналитики. По мнению экономистов, ма-
кроэкономический прогноз от чиновников 
Минрегионразвития РФ чересчур жизне-
утверждающий. В НИУ ВШЭ уверены, что 
готовиться надо к худшему. Об этом пишет 
газета РБК daily.

Если, по прогнозу МЭР, основные риски при-
ходятся на 2018 год (именно тогда, по мнению 
ведомства, может начаться очередной мировой 
циклический кризис), то независимые эксперты 
настроены пессимистичнее: они видят угрозу 
нового кризиса уже в 2014-2016 годах.

По мнению аналитиков, заложенный в сцена-
рии МЭР рост ВВП до 3,7% (против 3,5% в 2012 
году) «входит в противоречие с окружающей 
действительностью». Эксперты прогнозируют, 
что он не превысит 2,6%.

«Модель российского роста исчерпала свой 
потенциал. Она работает не только тогда, когда 
нефть высокая, но и когда она еще и растет 
каждый год процентов на 20. Даже если она 
останется в среднесрочной перспективе на 
уровне 110 долларов за баррель, то ВВП сначала 
может упасть до 3,5%, потом до 3%, а потом и 
до всех 2%, если не предпринимать мер», – при-
водит газета мнение Юлии Цепляевой, главного 
экономиста BNP Paribas – европейского лидера 
на мировом рынке банковских и финансовых 
услуг.

Есть несколько факторов, которые мешают 
осуществлению радужных планов МЭР по ро-
сту ВВП. Восстановительный рост экономики, 
происходивший в 2010-2011 годах, завершен, 
однако докризисную инвестиционную привле-

кательность Россия потеряла. Кроме того, внеш-
ний спрос практически не растет, наблюдаются 
стагнация инвестиций и спад в строительстве. В 
итоге замедлится и рост конечного потребления 
населением товаров и услуг, поскольку в 2013 
году темпы роста кредитования населения 
благодаря усилиям ЦБ РФ по ограничению 
кредитной активности банковской системы 
сократятся примерно вдвое (более чем с 40% в 
2012 году примерно до 20% в 2013 году).

Сильно завышенным кажется экспертам и 
рост инвестиций – на 7,2% (против 5,5% в 2012 
году). «Чтобы обеспечить такой рост, необходи-
мы инвестиционные ресурсы, для этого нужно 
остановить отток капитала, для чего, в свою 
очередь, нужны институциональные изменения, 
которые данный сценарий не предусматривает», 
– уверены эксперты.

Аналитики считают, что слишком оптими-
стичны и показатели по инфляции. Запланиро-
ванного снижения до 3-4% к 2020 году и 2-3% 
к 2030 году без отмены регулярной индексации 
тарифов на услуги естественных монополий и 
на коммунальные услуги не следует ожидать, 
полагают специалисты.

По словам экономистов, есть и еще один 
существенный фактор – стремительный рост 
банковского кредитования. С начала 2012 года 
ЦБ сильно увеличил объем кредитов, предо-
ставляемых отечественной банковской системе, 
и намерен сохранять в дальнейшем этот курс, 
отметил главный экономист ИК «Уралсиб Кэ-
питал» Алексей Девятов.

«Рост объемов кредитования стимулирует 
потребительский спрос, часть которого повыша-
ет темпы роста экономики и производства, часть 
переходит в цены, что и создает положительное 
давление на инфляцию», – поясняет эксперт. По 
его оценкам, в течение большей части 2013 года 
инфляция будет оставаться в районе 7%.

Светлана Петрова
nr2.ru

Источник: ИА Город Новостей
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Продолжение. Начало на стр.1
- Я считаю, что это было проявление силы. 

Давайте говорить прямо: мало какие оппози-
ционные партии могут сказать, что власть к их 
мнению прислушивается. Напомню, что неко-
торые предложения «ПАТРИОТОВ РОССИИ», 
представленные в предвыборных программах в 
2007-м и 2011-м годах, были учтены федеральной 
властью в посланиях Федеральному собранию и 
некоторых других важных документах. На ре-
гиональном уровне таких примеров пока не было. 
И я рад, что он появился. Если цель деятельности 
партии – не только шуметь на власть, бить ее 
побольнее, а изменить ситуацию в лучшую сто-
рону, мы поступили абсолютно правильно.

В Рязани кандидат от «Единой России», а, 
по сути, действующий губернатор, несмотря 
на все разногласия и противоречия, вступил с 
нами в конструктивный диалог, счел наши про-
граммные и кадровые предложения разумными 
и пообещал их использовать в будущем. Мы 
согласились, потому что главное – это интересы 
избирателей. Ситуация в Рязани очень непро-
стая, чреватая настоящим расколом общества. 
На пресс-конференции Олег Ковалев сказал, 
что мы должны работать вместе, что он в случае 
избрания будет отвечать перед двумя партиями, 
что все это налагает на него дополнительную от-
ветственность. По предварительным данным, он 
набрал более 64% голосов, и в этой победе есть 
и наша составляющая.

- Кандидат от «Патриотов» Игорь Морозов 
тоже в накладе не остался. Ему пообещали 
место в Совете Федерации…

- Если назначение состоится, «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ» смогут рассчитывать на то, что у 
них будет свой представитель в верхней палате 
парламента. Тоже своего рода прецедент.

- Еще одно уточнение. «Патриоты России» 
активно сотрудничают с Общероссийским 
народным фронтом. Так партия в оппозиции 
или уже нет?

- Мы занимаемся политикой, а значит, долж-
ны быть ответственными реалистами. В Рязани 
на выборах сложилась определенная ситуация, и 
мы пошли на компромисс с властью. Но в других 
регионах кампании шли жестче. В Удмуртии, 
например, на выборах депутатов республи-
канского законодательного собрания местные 
государственные СМИ не стали печатать наши 
бесплатные агитационные материалы только 
потому, что в них содержался лозунг отставки 
действующего главы республики, чего наше 
региональное отделение добивается уже не один 
год. Власть стала стеной. В Черкесске вообще 
развалили муниципальный избирательный 
список «ПАТРИОТОВ». Из-за беспрецедентного 
морального давления люди были вынуждены 
снять свои кандидатуры. Очень напряженно шла 
кампания в Северной Осетии, где партия, тем не 
менее, одержала убедительную победу.

Спойлер, если вы на это намекаете, не может 
набирать два раза подряд, как мы, например, в 
Калининграде и Дагестане, до 9% голосов. В 
ряде регионов наш рейтинг составляет от 5% до 
15%. Партии-спойлеры получают доли процен-
тов, их кандидатов не снимают с выборов.

Для того чтобы отстаивать интересы наших 

избирателей, мы используем все законные ме-
тоды. Именно поэтому я встречался с руковод-
ством практически всех регионов, где побывал. 
Если власть работает ради народа, мы будем с 
ней сотрудничать. Если власть народ не слышит, 
мы будем с ней воевать. Ни одна здравомысля-
щая оппозиционная партия не откажется от эф-
фективного, в пользу граждан сотрудничества. 
В противном случае это политиканство.

Наша партия всегда была и остается в кон-
структивной оппозиции.

- Политическая реформа вернула выборы 
губернаторов и открыла дорогу новым пар-
тиям. Механизм реализации и того и другого 
новшества выглядят небезупречно. Кандидаты 
от «Патриотов России» на губернаторских вы-
борах прошли так называемый «муниципальный 
фильтр». Что вы о нем думаете сейчас?

- Еще на стадии обсуждения мы не при-
ветствовали это предложение. Сегодня даже 

парламентские партии говорят, что «фильтр» не 
вполне себя оправдывает и готовы его отменить. 
Однако они и здесь хотят получить преференции. 
Вероятно, будет предлагаться отмена «фильтра» 
для кандидатов от партий, которые сегодня за-
седают в Госдуме. 

Если это произойдет, остальные будут по-
стоянно сталкиваться все с тем же администра-
тивным давлением. Мы считаем, что «муници-
пальный фильтр» нужно отменить, при этом 
право выдвигать кандидатов на пост губернатора 
должно быть только у партий.

Ответственность за выдвижение должна не-
сти именно партия, а решать – избиратели.

- В мартовских выборах этого года уча-
ствовали всего семь партий. Сейчас, по офи-
циальным данным, кандидатов в губернаторы 
выдвигали 9 партий, кандидатов в региональные 
парламенты–23.

Окончание на стр.3

Лидер партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ» Геннадий Семигин:

Самое главное для каждой 
партии сейчас – это участие 
в выборах

Состоялся Пленум 
Центрального 
политсовета партии  
«ПАТРИОТЫ РОССИИ»

В Москве состоялся расширенный 
Пленум Центрального политического со-
вета политической партии «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ», в ходе которого рассмотрены 
вопросы:

– «О социально-экономических проблемах 
в развитии страны»,

– «Об итогах избирательной кампании 
октября 2012 года и задачах партии по подго-
товке к единому дню голосования 8 сентября 
2013 года».

В работе Пленума приняли участие руково-
дители ряда региональных отделений партии.

Как отметил в своем выступлении по 
первому вопросу повестки дня лидер партии 
Геннадий Семигин, сегодня мир стоит на по-
роге нового глобального кризиса, который не 
обойдет стороной и Россию. Тем более что в 
стране сохраняются определенные социально-
экономические проблемы. Среди них он назвал 
колоссальный перекос в вопросах собствен-
ности и доходов, когда львиная доля всей 
собственности (а значит, и доходов от нее) 
принадлежит узкой группе лиц, невысокие 
места России в мировых рейтингах показате-
лей уровня и качества жизни граждан, сохра-
няющуюся серьезную зависимость российской 
экономики и федерального бюджета от объемов 
реализации сырьевых ресурсов и мировых 
цен на энергоносители, крайне недостаточные 
меры по модернизации производственного 
потенциала страны, ухудшение социального 
самочувствия россиян и ряд других.

Он напомнил, что несколько лет назад 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» были единственной 
партией, предупредившей страну о надви-
гающемся кризисе 2008 года и предложившей 
пакет мер по предотвращению его негативных 
последствий.

«Сегодня политическая партия «ПАТРИО-
ТЫ РОССИИ» предлагает создать «подушку 
безопасности» для каждой российской семьи. 
Преодолеть надвигающийся кризис, который 
на этот раз может оказаться более масштаб-
ным, глубоким и длительным, пережить его 
острую фазу и последствия с наименьшими 
издержками можно только при условии полной 
консолидации общества, солидарной ответ-
ственности за все, что будет происходить в 
стране», – подчеркнул лидер партии.

По его мнению, целью всех принимаемых 
мер по преодолению кризиса в первую очередь 
должна стать защита населения. Геннадий 
Семигин предложил систему мер на период 
подготовки к кризису:

1. С целью наращивания доходов государ-
ства (в том числе, федерального бюджета), 

резкого увеличения количества рабочих мест, а 
также решения крупнейших экономических и 
социальных задач – развернуть формирование 
и реализацию широкомасштабных, инфра-
структурных экономических и социальных 
проектов, ускоренными темпами осуществить 
их во всех отраслях и во всех регионах страны. 
Для чего:

▪ эффективно использовать часть денежных 
средств Резервного фонда и Фонда будущих 
поколений. Их общая сумма на сегодня со-
ставляет более 500 млрд. долларов, но большая 
часть бездарно и с высоким риском размещена 
за рубежом практически с нулевой доходно-
стью,

Окончание на стр. 4

Экономисты призвали готовиться к худшему: 
новый кризис наступит в России через год
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Честность, справедливость, здравый смысл

Окончание. Начало на стр.1
В Минюсте лежат заявки еще от 204 

оргкомитетов. Как вам такое разнообразие? 
14 октября новые партии составили конкурен-
цию «Патриотам России»?

- Нельзя не признать, что благодаря ново-
му законодательству ушло в прошлое многое 
из того, что мешало развитию политической 
системы: постоянные проверки численности, 
сбор подписей для допуска к выборам... Благо-
даря либерализации в политику могут прийти 
новые интересные личности, образуется здоро-
вая конкурентная среда. В каких-то моментах 
партиям можно меньше думать о формально-
стях, а больше о живой работе с избирателями. 
Но у этой «медали» есть и оборотная сторона. 
Что происходит сейчас? Собрались чуть ли 
не «на троих», партию слепили–и вперед. На 
выборах 14 октября новые партии не показали 
сколько-нибудь значимого результата. Кстати, 
ЦИК уже сейчас решает головоломку, как для 
КОИБов на лист формата А4 разместить на-
звания нескольких десятков партий.

В Саратове в выборах участвовали 14 пар-
тий. И у многих новых объединений, по сути, 
не было ни имени, ни конкретных дел, ни идео-
логического багажа, ни нормальных программ, 
а в списках–ни одного местного жителя. В лю-
бом развитом обществе участвовать в полити-
ческих процессах без всего этого невозможно. 
Аналогичная картина наблюдалась на выборах 
Законодательного собрания Краснодарского 
края. Наши главные соперники сегодня – пар-
ламентские партии. За семь лет своей истории 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» приняли участие в 
двух кампаниях по выборам Госдумы, в 56-
ти региональных и сотнях муниципальных. 
Наши депутаты на разных уровнях работают 
едва ли не в половине субъектов федерации. У 
нас есть свой избиратель, который голосует за 
патриотизм, за патриотов России.

- Накаляется ситуация вокруг так назы-
ваемой «болотной» оппозиции. Вам наверняка 
задавали вопрос, как вы к ней относитесь?

- Люди должны иметь возможность выска-
заться, и в целом мы нормально относимся к 
тем, кто пошел на Болотную площадь, если они 
не призывают к захвату власти и не дерутся с 
полицией. Правда, сейчас, на мой взгляд, эти 
оппозиционные лидеры движутся в никуда. 
Актуальная после парламентских и президент-
ских выборов протестная повестка дня утрати-
ла свой смысл, а новой они не выработали. У 
участников протестов очень разная идеология, 
им сложно выстроить общую платформу, 
не говоря уже о том, чтобы создать единую 
партию. Все более очевидными становятся 
межличностные противоречия.

- В ходе своих рабочих поездок вы в числе 
других объектов посетили три школы, два 
университета, три медицинских центра. Вез-
де встречались со школьниками, студентами, 
преподавателями, медиками. Образование и 
здравоохранение остаются приоритетами 
программы «Патриотов России»? Что люди 
говорят о реформах в этих сферах?

- Для человека нет ничего важнее жизни 
и здоровья. Если расставлять приоритеты, то 

это лидеры списка. Далее – образование как 
фундамент будущего любого государства, 
жилье и ЖКХ.

Крайне важный вопрос–это медицина. 
Кстати, это направление, в котором мы мо-
жем осуществить настоящий национальный 
прорыв. Я побывал в Курском областном он-
кологическом центре. Потрясающие условия, 
потрясающее оборудование, великолепный 
коллектив и, что очень важно, молодой. 
Государственные медицинские учреждения 
сегодня испытывают жесточайший дефицит 
кадров. В Калининграде, например, из первого 
выпуска медицинского факультета универси-
тета практически ни один человек не пошел 
работать в государственную медицину. Мы 
считаем, что в условиях дефицита кадров и 
средств надо возвращаться к практике распре-
деления. Те, кто учился на бюджетной основе, 
должны отработать по 3-5 лет на государство. 
Это будет справедливо.

Нельзя не признать, что в стране строятся 
новые медицинские центры, стало больше 
современного оборудования в больницах и 
поликлиниках. Однако главное сейчас – об-
ращать внимание на районную, городскую 
медицину, ту, с которой люди сталкиваются 
каждый день. А здесь все те же проблемы: 
очереди, недостаток специалистов, все возрас-
тающее число платных услуг, а также качество 
медицинского обслуживания граждан.

Здравоохранение и образование должны 
оставаться в основном бесплатными и доступ-
ными для всех россиян, независимо от места 
их проживания и тех средств, которыми они 
располагают. Профессиям педагога и врача 
нужно возвращать престиж, а им самим до-
стойные зарплаты и жилье.

- Вы побывали в регионах в период не 
только предвыборной кампании, но и начинаю-
щегося отопительного сезона. Похоже, мы все 
смирились с тем, что тарифы на услуги ЖКХ 
растут. Неужели аппетиты коммунальщиков 
нельзя умерить?

- Некоторые наши региональные отделения 
вплотную занимаются этим вопросом и уже 
кое-чего добились. Главное, что власти не хо-
тят разбираться в существе вопроса. В тарифы, 
которые мы с вами оплачиваем, заложены не 
только инвестиционные программы Газпрома, 
Роснефти, энергетических компаний, водо-
каналов… Туда же входят средства, которые 
разворовываются, расходуются неэффективно 
или идут на содержание гостиниц, дворцов, 
самолетов, футбольных команд и т.д. Проявив 
государственную волю, можно было бы сни-
зить тарифы от 20 до 40%.

Второй важный момент – обновление обо-
рудования и сетей. Не вложим деньги в сети, 
будем греть воздух, вложим – снизим тарифы. 
Мы не просто предлагаем снизить тарифы, а 
говорим, за счет чего это можно сделать, какие 
вопросы должны быть при этом решены и 
какие механизмы задействованы. Об этом рас-
сказывали на встречах с избирателями наши 
кандидаты, об этом говорил я.

- Геннадий Юрьевич, в Великом Новгороде 
вы поздравили жителей области с 1150-

летием российской государственности, в 
Курске–с 980-летием города, в Саратове воз-
ложили цветы к Вечному огню в парке Победы 
на Соколовой горе, в Краснодаре–к памятнику 
Г.К. Жукову. Вы побывали в Курской Коренной 
пустыни и Казанском монастыре в Ярославле. 
Это был ваш сознательный выбор или помощ-
ники «объяснили целесообразность»?

- Думаю, что ни один человек, оказавшийся 
в Великом Новгороде в эти дни, не мог пройти 
мимо 1150-летнего юбилея зарождения рос-
сийской государственности. К сожалению, 
несмотря на внешнюю пышность юбилейных 
мероприятий, представительные делегации, 
репортажи по телевидению, праздник полу-
чился все-таки регионального, а не федераль-
ного масштаба. И это, на мой взгляд, большая 
ошибка.

Последние 20 лет кое-кто старается пере-
иначить нашу историю, замолчать или под-
ретушировать отдельные факты и фактики, 
подстроить наше прошлое под конъюнктуру 
сегодняшнего дня. Зачем? История страны 
должна быть почитаема просто за то, что это 
история твоей страны. В ней были великие 
победы и поражения, герои и предатели, на-
стоящие лидеры нации и самозванцы. Новые 
поколения должны с этим жить и с этим счи-
таться. Главное–признать ошибки и стараться 
не повторять их.

Да, князь Рюрик оказался варягом, которого 
пригласили племена, не способные к само-
стоятельному примирению. Так главное здесь 
– не то, что он был чужаком на новгородской 
земле, и не то, что финны с угорцами не могли 
между собой договориться и поделить власть, 
а то, что наша Родина получила свои первые 
очертания, сделала, как теперь говорят, заявку 
на государственность.

Я ценю историю своей страны–целиком, 
без изъятий. Поэтому при каждом удобном 
случае стараюсь посещать памятные места 
и отдавать дань уважения тем, кто вписал в 
эту историю свою страницу. Мои помощники 
и здесь мои единомышленники. Патриотами 
России являются и наши избиратели.

- Выборная кампания 14 октября 2012 года 
закончилась. Начинается следующая. Единый 
день голосования уже известен – 8 сентября 
2013 года. Геннадий Юрьевич, какие планы у 
партии «Патриоты России»?

- На прошедших выборах мы хотели по-
лучить больше, но в целом удовлетворены 
результатами закончившейся кампании. 
2013 год будет непростым для политических 
партий: только губернаторов и депутатов 
региональных законодательных собраний бу-
дут выбирать более чем в 20-ти субъектах РФ 
плюс муниципалитеты. Партия «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ» будет добиваться поддержки еще 
большего числа избирателей. Когда страна, 
несмотря на многие позитивные изменения, 
переживает все-таки трудные времена, только 
идеология патриотизма может объединить 
граждан России на великие свершения, вели-
кие дела, которые так нужны сегодня и стране, 
и всем нам.

Беседовала Лариса АЙДИНОВА

Лидер партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ» Геннадий Семигин:

Самое главное для каждой 
партии сейчас – это участие 
в выборах

Кузбасские 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» 
поддерживают 
предложения 
об ужесточении 
наказания для 
организаторов 
незаконного игорного 
бизнеса

В администрации города Кемерово состо-
ялся «круглый стол» по теме «Реализация 
запрета на игорный бизнес в городе Кеме-
рово». Организаторами мероприятия вы-
ступили депутаты Кемеровского городского 
Совета. Принять участие в обсуждении важ-
ной проблемы пригласили представителей 
администрации города, Управления МВД 
по городу Кемерово, Общественной палаты 
Кемеровской области, партий, Молодежного 
парламента при городском Совете народных 
депутатов.

Активное участие в работе «круглого сто-
ла» приняли председатель Комитета Кемеров-
ского регионального отделения политической 
партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ», депутат 
Кемеровского городского Совета народных 
депутатов Юрий Скворцов и его первый заме-
ститель, депутат городского Совета народных 
депутатов Виктор Артемов.

Целью «круглого стола» стало обсуждение 
проблемы незаконного существования игорно-
го бизнеса и поиску путей ее решения, в том 
числе и посредством изменения требований 
законодательства.

О том, как ведется борьба с незаконной 
игорной деятельностью, рассказал началь-
ник Управления МВД России по г. Кемерово 
полковник полиции Владимир Ницук. Он 
констатировал, что в законодательство введено 
административное наказание за организацию 
игорного бизнеса, но в то же время Закон не 
предусматривает возможности проведения 
административного расследования. Это суще-
ственно осложняет работу правоохранитель-
ных органов. В частности, когда в законе не 
предусмотрена процедура административного 
расследования по факту организации и прове-
дения азартных игр, за 12 часов, которые отво-
дятся полицейским на составление протокола, 
выявить все обстоятельства нарушения невоз-
можно. В результате складывается ситуация, 
когда суд может вернуть владельцам изъятое 
полицейскими оборудование, посчитав, что для 
его конфискации не было достаточных основа-
ний. Но для формирования доказательной базы 
как раз и не хватает времени, отведенного на 
полицейские процедуры в рамках администра-
тивного производства.

Однако, несмотря ни на что, работники 
полиции проводят серьезную работу по пре-
сечению правонарушений в данной сфере, 
составлено 84 административных протокола 
за ведение незаконной деятельности по орга-
низации игорного дела, 34 из них – по городу 
Кемерово. 

Окончание на стр.4 
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4 ПАТРИОТЫ РОССИИ
Честность, справедливость, здравый смысл

7 ноября центром торжеств в городе Кемерово 
стал Дворец молодежи, который с трудом вме-
стил более 470 человек. Участников праздника 
поздравил председатель Комитета Кемеровского 
регионального отделения политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ», депутат Кемеров-
ского городского Совета народных депутатов 
Юрий Скворцов, который подчеркнул значение 
Великого Октября 1917 года–события ознаме-
новавшего целую эпоху в жизни государства. 
«Для нескольких поколений россиян этот но-
ябрьский праздник был и остается символом 
преобразования жизни, свидетельством силы и 
мощи государства, памятью о боевой и трудовой 
молодости. Очевидно, что в 1917 году на одной 
шестой части суши появилось новое государство 
и новое общество. День Октябрьской револю-

ции – это самый настоящий патриотический 
праздник, и он является таковым для всякого, 
кто любит великую Россию, гордится ее про-
сторами, историей, свершениями, верит в ее не 
менее великую будущность. Теперь благодаря 
протестным настроениям 7 ноября отмечается 
не формально, а со смыслом. Не для всех, но для 
части общества оно приобрело очень ощутимое 
значение»–отметил Ю.Скворцов.

А накануне ПАТРИОТЫ РОССИИ воз-
ложили цветы к памятнику В.И. Ленину на 
площади Советов города Кемерово.

Пресс-служба Кемеровского 
регионального отделения 

политической партии  
«ПАТРИОТЫ РОССИИ»

Окончание. Начало на стр. 2
▪ направить на эти цели часть средств Цен-

трального Банка России, а также средств пен-
сионных фондов, формируя длинные деньги 
для инвестирования в экономику страны,

▪ привлечь частные и иностранные инве-
стиции для реализации этих проектов.

2. С целью сохранения бюджетных и вне-
бюджетных средств:

▪ Провести ревизию всех расходных ста-
тей и программ бюджета с целью выявления 
потенциальных хищений и неэффективного 
использования государственных средств.

▪ Провести ревизию расходов всех госу-
дарственных компаний, а также компаний с 
государственным участием.

▪  Объявить попытки воровства государ-
ственных средств национальным предатель-
ством и предусмотреть систему жестких санк-
ций для уличенных в подобных действиях 
чиновников и должностных лиц.

▪ Начать экономически обоснованное 
замораживание роста системообразующих 
тарифов, включая тарифы ЖКХ.

▪ Определить экономически эффективную 
систему влияния на цены, особенно специаль-
ного реестра необходимых товаров, лекарств и 
продукции, имеющих важное значение.

▪ В период подготовки к кризису и в период 
его начала заморозить рост налогов, непо-
средственно влияющих на уровень жизни 
граждан, в том числе:

- транспортного налога,
- налога на недвижимость,
- акцизов на топливо,
- штрафов и т.д.
▪ Подготовить источники и механизмы 

наращивания доходов граждан (заработной 
платы, пенсий, пособий и т.д.).

▪ Мощно наращивать внутренний спрос, 
пересмотреть систему кредитования юриди-
ческих и физических лиц.

▪ Увеличить сумму и объем гарантирова-
ния вкладов населения в банках страны.

▪ В период подготовки к кризису нанести 
самый мощный и масштабный удар по кор-
рупции в государственной системе снизу до-
верху. Начать анализ возможностей массовой 
государственной переаттестации чиновников 
на всех уровнях государственной власти и 
управления.

Геннадий Семигин также отметил, что 
сегодня политическая партия «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ» требует от правительства России 
в условиях нового кризиса незамедлительно 
сформировать план первоочередных мер по 
защите большинства россиян, а не только 
банкиров и олигархов, вынести его на широ-
кое обсуждение ведущих экспертов в области 
экономики, политиков, социологов, юристов, 
граждан.

Пресс-центр политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ»

Состоялся Пленум Центрального политсовета 
партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ»

В Кузбассе «ПАТРИОТЫ РОССИИ» 
отметили 95-ю годовщину  

Великой Октябрьской 
социалистической революции

Окончание. Начало на стр. 3
На нарушителей законодательства наложено 

штрафов в сумме 1 млн. 732 тысячи рублей, 
однако взыскано только 105 тысяч рублей. 
Пользуясь несовершенством законодательства, 
владельцы игорного бизнеса легко уходят от 
ответственности.

«В результате действий силовых структур, 
проводивших регулярные рейды, весь игорный 
бизнес ушел в «подполье». Теперь он не при-
влекает в свои сети широкие массы жителей 
города.

Однако определенный круг населения до сих 
пор страдает от незаконной игорной деятель-
ности, – отметил по итогам работы «круглого 
стола» председатель Комитета Кемеровского 

регионального отделения политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» Юрий Скворцов. – Не-
обходимо активизировать работу по ликвидации 
незаконного игорного бизнеса. И в этой части 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» поддерживают пред-
ложения о необходимости ужесточения наказа-
ния з это, о внесении изменений в федеральное 
законодательство в части проведения админи-
стративного расследования при раскрытии соот-
ветствующих преступлений. Мы также считаем, 
что необходимо привлекать средства массовой 
информации и общественность для решения 
этой проблемы», – отметил Юрий Скворцов.

Пресс-служба Кемеровского 
регионального отделения политической 

партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ»

В Совете Федерации состоялся круглый 
стол на тему «Итоги выборов в субъектах 
Российской Федерации как перспектива 
совершенствования избирательного зако-
нодательства». В обсуждении результатов 
единого дня голосования приняли участие 
члены верхней палаты парламента, предста-
вители законодательных органов субъектов, 
Генеральной прокуратуры, парламентских и 
непарламентских партий, добившихся успеха 
на выборах 14 октября 2012 года. 

Со своими предложениями выступили 

заместитель секретаря генсовета «Единой 
России» Алексей Чеснаков, лидер ЛДПР Вла-
димир Жириновский, член СФ, делегированная 
«Справедливой Россией», Людмила Нарусова, 
председатель Контрольной комиссии партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ» Евгений Шевченко, 
член бюро «Яблока» Ольга Власова. КПРФ дис-
куссию проигнорировала.

Выступая на заседании круглого стола, пред-
седатель Контрольной комиссии «ПАТРИОТОВ 
РОССИИ» Евгений Шевченко заявил, что по 
итогам единого дня голосования 14 октября 2012 

года число депутатов в законодательных органах 
власти субъектов РФ, избранных от партии, 
увеличилась на 60 процентов, в органах местного 
самоуправления – на 18 процентов.

Евгений Шевченко отметил, что представите-
ли партии в нескольких регионах зафиксировали 
на выборах целый ряд нарушений. «Как и по 
итогам всех предшествующих избирательных 
кампаний, сейчас мы юридически оформляем 
наши жалобы на нарушения избирательного за-
конодательства и после этого будем передавать 
их в правоохранительные органы для принятия 
мер»,–сказал председатель Контрольной комис-
сии «ПАТРИОТОВ РОССИИ».

Он призвал все партии, участвовавшие в 
выборах, обобщить все судебные решения по 
фактам нарушений и издать их отдельным сбор-
ником – в качестве назидания и предостережения 
организаторам предстоящих избирательных 
кампаний вообще и следующего дня голосова-
ния 8 сентября 2013 года в частности.

По мнению Евгения Шевченко, необходимо 
решить, наконец, вопрос о равном доступе к 
федеральным и региональным СМИ парла-
ментских и непарламентских партий. «Да, у 
нас пока нет своего представительства в Госу-
дарственной думе, но в целом ряде субъектов 
мы выиграли выборы и имеем своих депутатов 
в органах законодательной власти регионов и в 
муниципалитетах, и хотим на федеральном и 
региональном уровне говорить о работе партии 
и наших инициативах. А дорога в средства мас-
совой информации для партии «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ» по-прежнему закрыта. Это ущемле-
ние прав наших избирателей»,–отметил он.

Также представитель партии предложил 

сделать обязательным использование видеока-
мер на всех избирательных участках по всем 
уровням выборов, начиная с 2013 года. «Эта 
мера может стать существенным фактором для 
предотвращения фальсификаций»,–подчеркнул 
Евгений Шевченко.

Представитель «ПАТРИОТОВ РОССИИ» 
не обошел вниманием и дискуссию по пово-
ду нового «лица» избирательного бюллетеня, 
идущую сейчас среди специалистов. Оказалось, 
что при возросшем числе политических партий, 
участвующих в выборах, не всегда их все можно 
разместить на одной странице листа формата А4, 
под который запрограммированы комплексы по 
обработке избирательных бюллетеней (КОИБ) 
и комплексы электронного голосования (КЭГ). 
ЦИК РФ предлагает вариант, при котором в 
бюллетене останутся только порядковые номера 
партий, которые они получат на жеребьевке.

Евгений Шевченко призвал не принимать 
скоропалительных решений по изменению фор-
мы избирательного бюллетеня. «Мы считаем, 
что если исключить название партии, лиди-
рующую тройку ее списка, эмблему и оставить 
только голую цифру, то такой документ вряд ли 
можно будет назвать избирательным бюллете-
нем. Думаю, что это неприемлемо ни для партий, 
ни для избирателей»,–отметил председатель 
Контрольной комиссии партии «ПАТРИОТЫ 
РОССИИ», предложив продолжить обсуждение 
и подумать в этой связи в числе прочего над со-
вершенствованием программного обеспечения 
для КОИБов и КЭГов.

Пресс-служба политической партии 
«ПАТРИОТЫ РОССИИ»

Евгений Шевченко: Избирательное  
законодательство вновь нуждается в корректировке

Кузбасские «ПАТРИОТЫ РОССИИ» 
поддерживают предложения об ужесточении 
наказания для организаторов незаконного 
игорного бизнеса


